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四六·第五委且會方面對這個問迪的片面行動

會造成危險的先例，結果或足以妣礙理邛令的工

1F，而這些工作是與志浮某本目的之達成有宋切叫

係的。
四 .t;.*兮3另須注恋，釋演预耻令即串令及共

柚助楳叫的愍個體系目前巳1f:檢討之中，理事會將

1k－上(i.一年才註~1m :於运俏 ltl逅的報告古。因此，探
取所提；義的行勅在現「4「段11 .Y 极f,',]未成：；A。

四八．最後，他很疑懼在目前緊急局面下通過

這樣的決嘏案會對世3t ．輿論孖生刁述良影郫。事ft上，
這和Yt在政治方面的工作和條消典」iit會方面的工作

之間划一期l~J的分3潭。在政治工作方而，沒有人
提漵加以 Ifi釩：上的限涸。他恐怕迢秤行動對於紅1

區癖有不良的影店。 . 
四）L ． Mr. FRIIS (「j-麥）說丹麥代火I91極其賛

同滇」』子Il鈤起紀紅1:奕1,-f及IJ一)'.Ji某本目的，卽在

崗合14的和清和iiL令工作方而力求多加8節JJt!有秩
序。他很佩服決大利3t 1翦璜］在聯合國各機槁'"'*
逹這個目的的豸幻滇鉬令一11的精神，這對於§h個

*Hl區的冗i·it很大。
Tt.0. 踝然如此，他非常忧疑該決3R案,,...案所

＇蹕舐的方沫。目前各有關掇情先宙在箝一項計割的
優劣，而後再決定各個計鵾垠辦的先後次序。自從
各該拇槁採取這秤fi接方iE以來，所得的結果並孑；
介入失（｛｛；同此他認玲噩柏紅1迢佣辦法比如蜆定
缸f.的最高限額江。拔一牙用方法多少具有強制性
.fl 」機械1生，該利方祛很蕉令人相信必史有效。
五一．其次，他缸暉疑探用一九五一年疫的 ．

預猝程紀為認？定各項冇關工作的叫成是否凪智。經
驗證叨， a最高限钅Ji"籽過和當時lI0有變成｀｀最低限
頲＂的趨同。｛也躁然希毀珝合國在釋演和f缸會方面
韁任日坩，於是迢方面的牡用亦暐之增加，但瑟
大家亦這溜瑰此相反的假定穀之刁頃頲。
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五二．在目前，各代:J<.闍顧親確悉一切有服考

孀來胛估海一項 討劃」沂涉及JH·政和行玫方面的問

題。例如，各代表團對於指定祉令事務邙及緤济事

務部辦莉的工作是否須坩聘職且帥無法決定。在這

秤情形下，諮詢委員令對該兩部的紐織作一特閉）詞

査，這在以前已有人建謫（A/1312，第十四段：第二

四」L?X令議，第｝L丶十二丶 十四丶十七段；第二五

0次會議，第五丶八丶 十三段）。第五委只會參照諦

詢委只會的結論 ， 在＾F一年皮便咳能羽阱該兩部的

職員入數典經找數額是否合理；那兩項是預算中的

主要項目。

五三．這樣一類的牂細牁杏或可達成該決謫案

草案的若干目的。但按照該決議案A梁目前的形式，

丹麥代表l吼不能予以接受。
五四． Mr. FENAUX （比利時）脫比利時代表

團也很同悄浪大利亞在決；＆案菲案中所表現的勁

樣，但對於所提的力法却不能信服。

芬五．比利時代表［引輿美國的恋兄同意，也趨
鉤聯合國經常辦圳的瞬嶧畸畸」規定最高如用

呾Ji非常困雅。緤惰瑴祉會理4i會充分認識所有有
闐的情形，大家應f滔信任覲邛會有自行irr立計詞及

蜆定僙先次序的能力。
五六．在此1存形下，比利II`}代＊團祗待投票反

對該決議案草案。

五七． Mr.FOURIE （南非聯邦）對於痰大猁」亞
代表團煞紀＇f心提出這一項問題，表示敬佩之恋。

五八．南非代表圍非常同情該決議案草案的恭
本原則，但該草案可惜直到大紅屆會較後階段方插
提出，睬然如此，他不知道能否接受巴西代表的提
謫作筠部份解決本問題的方法，俾便釘7五委且令蔣
在指定的期間以內完成任務。

午後一時＊五分救令

嶧磁定聯合國經常舉辦經濟及社會計
瓢浪大利亞決諮案草案(A/C.5/L.96)
（団完）

一．主席諸委且令委且盟紐討論紀大利亞代表
所提洙醢案罪案(AC. 5/L. 96) 。

一 Lord CROOK（英聨王國）反銰痰大利亞代- · 
去上次令品中發紐的前要陳述。英國代夫［箇贊成演

A/ C.5/SR.282 

＊利亞決議案草案的宗旨，因1這草案很腸心於聯
合國的活勛及我用日即增加，沮些活動及拉用尤其
在經猗mt會方而增加尤多。

三．服於這方面，他提到他於委且會對概蝌．作
一般討論時所贤＊的陳述（第二三八次會敵第四十
一至五十五段）。在以外國貨幣糍納聯合國會拉的國
家中，英聯王國是首屈一指的國家；因此，它希望聨
合國的款項能確保用得得當。近幾個月以來，聯合
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國因逐漸致力於長期計曲l的蹦係，以致苷用顯然日
增，這是不幸的。

四．英國代表團一向贊助目的在俘缸t用日增
之任何提案，例茹演大利亞代表提粱就是一例。費
用日坩最後必對聨合國不利。

五．該科織支出總數繼縝坩加，逼使會且國很
難您付。英＾國代表團在此次屆會中始終支持目的在
力行合理節儉的毎一個提案，並皿止為不必要的委
且會，或分系ll委員會化1t任何找用 。
六．鶯此目的，各會員國政府應保各該國出席

各個委員令的代表取一致館度。因宓倘若某國代表
在某委員合中珝同擬定好高漥遠的計剁，而後該國
出）名第五委只會的代表又認爲此類計劃勢將坩加聯

合區的挫用太多，那徒然多此一舉。

七．他在原則上雖然歼成渙大利亞決哉粱草

案，然而他仍傍疑該項提案是否能夠達到澳大利亞

代表的目的，tI1就各項計劃擬定舉辦的優先次序。要
達到這個目的，緤濟笠社會理菲合須仔細審査向其

提出的各莉I]/·劃。秘由處尤須供矜理津會各項必要

的偕銨，例女II毎一個計劃的性質，利弊，及所困找用

等。珌菩處對於提議宜施之各項計粤那些比較煎

墓那些比較緊急， 大致可有一個正確的懿識。凡
是確有價值的計劃須予通過，佰值可疑的計劃多阡

綏辨，最棪各項計劃所缸1經找更須逐一計芻確宜。若

干提案對於各令員國納稅人有什麼彩眭一點亦不容

疏忽。

八． Mr. POLLOCK（加辛大）脫，加傘大代表圉

在第五委貝會，經濟笠社會理事會及聯合國共他樣

圃對於演大利亞決議案岸案中的多數，意見都一打1Jll

以支持。聯合國所從事的各莉工作．官制定優先次序，

但不必限制最高戥用數額。代表團提出提案時，務須

隨時注意請聯合國實行的各前計衛」是否確屬緊要。

九．加令大代表囷典英聯王國代表團一樣，池

贊成與淚大利亞決戩案草案的基本目的；但照決議

案草案現在的措辭，它盛得我難字］其中各段投贊成

慕。加傘大代表團希望演大利亞採納巴西代表在上

次合諮所提建議，並希级祺大利亞代表團將這個間

題提請釋躋殻ffd:合珅．事令與行政預預算問題諮詢委

且會注惹。 ' 

- 0. M is.s WITIENVEEN （荷図）謝謝演大利

亞代．表提出涉及如此前要問頲的決議案草案。第五

委員會提請大會注意這個草案 ， 迢便作了一件有盎

的邛情。然而她不知道如果不向大會提出一個決議

粱草案，而將溴大利亞決跋案草案之箕質載入報告

只就搬芻所提報告書內，並附具f？助草案泅質各方
所提·議見 ， 那是否不瓦好一囧。
一一． Mr. DE COMMINES （法臨西）提及怯國

代表在上次合議中所發表的惹見：卽渙＊利亞決跟
案草案不您提出第五委且會，而應提出第二及第三
委員會騮合委員會與第五委員會聨席會敵。法國代
裴圉雖然充分體會澳大利亞代表期望逹到的目粗，

但它喪得琫案中的辦法只在治椋，而不在治木，所

以該代表圍」陷投票反對決議案草梁。最主要的弊端

突遏於計剌繁複，各國際樣禰閬步伐刁－一，以及各代
表團本身內部所採的行勦亦不一致。有和主管肚會
邛務部肋理祕苷長在上次會跟中所說的演成沮莉悄

勢的責任不在秘钳處， 而在提出計铜睛予府施的极

關。最後，為聯合國經常舉辦之經濟與祉會計到所
盟我用規定最高限度也是一利武隋的辦法。

－－二．最後他雖然對於演大利亞代表圍提出此

項問題向該代裴團表示跗忱，但纈芯請問澳大利亞
代表團能否本踏妥協的精神撤囘它的決議案草案。

一三． Mr. BRENNAN （溴大利亞）向在原」lIJ上

贊1V,他所提出的決敵案草案各個代表團表示謝忱。
祕魯代表對於淡大利亞代夫團在經旖陸id:合理邛合

中之工作加以稱讚， Mr. . Brennan 尤特別成謝。

一四． －若千代表」団1引助決議案草案所欲達成目

的，但反對其中所建議的鏘t瓦該決議案草案如刁；

加修正多數代炭團似不危投票贊成該菲案。

一五 ． 巴西代表在上次會議中所提出的建議固

然有許多可取之點，但他因為ll5}IllJ短促，亻淆梅子以

接受。因此，他擬撤囘他所提決議案草案，但保留

於大會下次屆會時再行提出之權。他要求報告且在

共報告書中將討論澳大利亞決舐案的經過加以適當

提及，以供釋演笠紕會理邛合理事與諮詢委且合委

員參考。
一六 ． 主席說澳大利亞代表的請求應子照辦。

第三委員合就議程項目三十二(a)所提決瞄案

草案 A 涉及的財政問題 (A/1687, AJC. 
5/443) 
一七． Mr. AGHNIDES （行政咒預算問題諮詢

委且會主席）說聯合國駐比利亞及駐厄立特利亞高

級專且的地位相當垛助理祕褡長，這可以說明鈴什

麼諮詢委員會發表一九 五O年第四十一次報告店

(A/168 7 ) 第三段中所收寇見。

一八． Mr. KOBUSHKO（蘇維埃趾會主袈共和

國槨盟）說一九四六年大會第一屆會第一期會議通

過決議案八（一）稍：對於失所入民及難民之主要工

作爲鼓的他們早日歸返原薪國。大合於第一屆會節

' 
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二期合沭期I::1 菲 1 h此項決議，並踏园際難民細啟執

行 ·尼項工作（決函柒六十二（一））。這個決議案刁這¥

本t·I1;I 施，而I!t¥聯代裴111] 於大會第四」且令 II，社「說過
斛決失所／、民興難民間迎唯一的辦怯宓保證此項決

添案確能仝油1·t語i\'施。

一九 ． 委且令案前有一fI·第三委且會所提出的

決品梁「＇棻 (A/1682, Vt~＆案＇,\:案 A)漢琿l菲案1E斛

決f{t民問迎的工作，丟交一位高級耽且；該罪案女If

5曼沚沿，那將引起無數的困靴， ~ldl~l虹止難民興失

所／、民歸返原莉國。在运秤情形之下，大令以前所

汕沿的決泳粱勢必刁淯能比語1;I施。

=o. 因驾上述各種原因他提議委且令應否決

宓難民i」u·£ if.'j秘 l'且肄邯嵓行佖職務所18條1t。

二一． Mr. Gt\NAM 燁區I西）說祛猛i西因為地

勢iUI f系，一向收容政治雅民。汎b5UlgU之下逃亡：出
，，E 的波I福邪民，俄図革命照且受怯西」帜典納粹政體

函；E之人民，祛跺i西均子·收容。祛國向來注，惹難民

間四 ， 所以1也 13玕成蘇B1代表的比解。

．二二 ． 他請委且會注：節諮詢委且合赧告ill (A/ 

1687) ti\三段。依照秘北長的提~(A/C . 5/443 ，第

六段（ a) ），高极1i且的位轂相當於主任。諮詢委且

合對這一，A只略表慎疑，但法國代淡固對於祕占長

的提諳則大戚頹奇 ， il~.fl麻II滔祕湘長的提語怎扭

f造自圓共說。非但聨合國駐利比亞與駐厄立特利亞

卫／且的地位巳相當於JJJ」子」！祕由反，即技術協助管踝

誔広長的位f(i:亦相當於助理祕」1「長。因此難民事宜

窩紐Ii且也應伶子同扭的地位。但所招款項並不必

因此而？＃坩加 ， 因鈞他確信秘占且可於為難民事庄．

茘职1江卹醞所廣足之三00,000美元預算

內採取必要步驟，以耷抵補。
二三． Mr. MACHADO （巴西）設噩f~擬投票反

琿」於難民串鉭5級~{.頊琿臨之概算。然而他追
B)1大會於上次/it.i會時 1.「通過決語粱三一九（四），其
哼繹霏5級II員辦事誔執行任務所盅行政我用
外之其他戥用，聨合國預鈤缸聶。所謂行政我
用兄·指聘品连接在高級可員手－「工作的職且興支付
他們的工妨郎1；孖用而言。然i而現在有人似在提議
訖射I區預叩］支付一秤性質典以上所述者完全不
同的茌用。高級専且所能聘用的職只數目豳保持在

最低限度。
二四． Mr. KAHANY（以色列）指出高級"l!f.員不

僅宓了若干台只國的利盆而腦務， 且亦錫了若干非
＊科H品會只國的國家的利盆i而RU務，所以此等非會
珥3 自然也應當紅盱一部缸町用。匪）於這方面，他
提到瑞士與1」g犛訌坦因部負扔一部份國際院法的
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找用。同梯的，悌第三委員會提議波立死亡宜告國

際管理總局時，該委且會特別規定非會且I盪的國家

加加入失蹤人死亡宜告公約時，須分擔國際管踝總

烏的扭用。

二五． Mr. BRENNAN （誤大利亞）提到誤大利

亞h：第三委員會討論這個問題時，倉對於為高級專

員辦事臨所提議的職且人數表示懷疑。除此項保留

外，他擬技悪贊成就現所討論之項目所請漱項。

二六． Mr. PRICE（主管行政及財務部助理祕Lt

ii)答洹諮詢委員令主席及注國代表的陳述時指

出，第三委且令所提決議案草案規定高級泗只任用
條件，應山祕占長提議，而後由大會核（隹（A/ 1 682 ,

決培案A 附件，第三章）。祕也長提臨高級~f.．員的職

等豳相當淤主任。因此高紱導且刁浬但可領淨載一二，

000至一二， 五00美元，並可領受辦公我（最

多不得超過三，五00美元）以及其他 ·普通祁貼。秘

郛長於提出這梯的提議時認尙所定玆部1,\i不失鈴一

佣適當數目；同時，他並考獻到高紱打員與聯合國

日內瓦辦邛處高級職且比救之下的相對地位。然而

第五委員令如果決定高級卫i且之地位應相當於助理

祕杏長，秘古長亦不致提出任何描議。

二七. u~於最後的員額犬祕西長 1句未編製就

豬，故高紱専員熊夠聘請他認為必要的職且。

二八 ． 他答現巴西代表說，諮詢委員令報告苗

內 (A/1687，第二段）業巳栽n)J從聯合國預算內撥

充此項用途之鍶挫總數。此頊鎴頲絕刁淆蔣超過。本

机織之咽用應力求溉免時常增加，不然會咒日增，各

,」、國恐將無力繳付會孖。
二九． Mr. FOURIE （南非聯邦）睛間祕湝長提

諾高級再旦之職等應相當於主任時，有沒有注音到

高級叮員須與各國政府辦理交涉的這件事宜。

三Q. Mr. PRICE （主管行政及財務部助理祕

t江）答稱，肱苔長台注活到這亻員問蹈。其次，他又

指出依據第三委員會所提決躥案草案， 高級菲員的

職階應由大會作最後的決定。

三一． Lord CROOK （英聯王國）贊成法臨西代

米所作陳述。他正式提議高級耳員的職階應相當於

助理祕钳長，不應相當於主任。

= -. Mr. KOBUSHKO （蘇維埃社會主裳共
一一 ·

和國聯"4)提議，一九五一令計年度概算中不應包括
為難民事宜高級專且辦事處執行任務所f碁撥款三

00,000美元。

蘇聯提議以二十二票對四票否決湟権右七。
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三三 ． Mr. KOBUSHKO（蘇維埃肚會主羲共和

國聯壙）說他1潘t參加表決英聯王國的提案，因為

他在原則上反對旋立難民事宜子5級專員辦事處。

英聯王國的提敵以十八粟對零通過，痣摧考「
五。

三四．主席請表決諮詢委員會所提建敲，卽劉

撥一筆三00, 000美元之總數，以供難民事宜
高級專員辦事處之用。

楚項建敵以二十四票對四票通過，栗權者七。

三五． Mr. KAHANY（以色列）要求於報告惜內

載及U他的建議，卽各有關非會員國之國家亦應分擔

高紱専貝辦事處的1t用。

第三委員合就議程項目六十七所提泱瞄案

草案涉及的財政閩妞(A/1686,A/C. 5/ 
444) 。

三六． Mr. AGHNIDES （行政盟預箕問題諮詢

委員會主席）提出諮詢委員令就祕儘長睛撥四五，O

00美元充専設委員會釋阡事 (A/C.5/444, 第二

段） Bi擬一九五O年第四·t·次罪告書 (A/1686),

該琳設委員會是因各方所提腸於蘇維埃趾會主義共

和國聯盟佤未將拘留在嫲聯境內之戦爭俘慮造送囘

國丶亦未解秤共下落之控訴而提敵成立的一個委員

會。i咨詢委員會建議將上列概數核減一0,000美

元。 Mr. Aghnides 並涪煎說明諮詢委員會就給予擬

設之委員會委員以酣金問題所提出的意見(A/1686,

第三段）。
三七． Mr. HALL （美利堅合衆國）指出關於給

予．uj.家以酬金的問題，大會咋日底就國際法委員會
委員之特別津貼通過新決議，第茌委員合又就預算

第十及 I一一款之修正概箕採取決議，給予唐．家以酬

金的款項業巳劃撥，則大會一九五O年十二月一日

就大會所屬各委員會及其他輔助機脷人員以及聯合

國共他棵關人員止活津貼所通過的決議棻（A/1596')

述同第五委員會就此項問題所採決議 (A/1538) 均

巳失效。
三八．美國代表團原贊成亻；g訂合與専家任何酬

金的提敵。然而最近餓通過新決議，宅覺得不得不

贊助祕曾長的建議，刁丶然對擬設之専設委員會卽有

加以歧視之嫌。

三九． Mr. GAtiAM （法蘭西）贊成諮詢委員會
的建議。由於第五委員會與大會所採取的決議先後
衝突的影態，於茫聯合國現須向其所聘請的專．家給

付酬金，金額自 1屆日美金二十五元至六十二元:,,~

不等。因此他不知這楚否刁涅［請祕害長1抗給子専家

231 第二百八十二次會詆

以酬金的問題向諮詢委員會提具親告，然後再請諮
詢委員會向大會提具報告。行政上不健全的措施，務

須加以檢討，絕不能容共f詛持到一年以上。

四0. Mr. POLLOCK （加棄大）認為提出委員

會上次會蹣的問題與它現在必須解決的問題完全

不同。上次會議時，有人提議委員會應授樅祕盡長

對於栩任一秤非常琳F1工作的専家紛子報酬；加拿

大代表團當時認為給予這些海家以報酬是適當的。

四一．擬設的專設委員會的任務在代表聯合國

負耷虛理戰爭俘游問題，該委員會各委員的地位與

上述専家完全兩樣。， 因此，加傘大代表擬投票贊成

諮詢委員會的建議。

四二．最後，他竭滅贅助法岡西代炭方才的提

議 ， 卽對給予爲聯合國服務的·專家以報酬的鼓個間

頲應作一研究。
「 四三． Mr. MACHADO （巴西）贊助諮詢委員會

的建議以及法蜀西代裴的提議。他認為委員會須採

取措施以姨頓此利日漸泯亂的＇／肖勢，並加強委員會

本身的地位。
四四． Lord CROOK （英聯王國），惹篙薪琳設委

員會的委員孑－一定須是専家。將他們就作海家的觀

念某本上是錯誤的，這利觀念可能産尘非具有必要

耳家資格的人卽不予推腮的結果。英聨王國代表穀

得雖在今日世界中，或仍有刁、受報酬灝窩I丶滔主義

而盡力的」｀
四五 Mr. KOBUSHKO（艱維維埃耻會主祿共

和國聯llil)提到蔗聯代表團已於第三委員會中發表

、關於這個問題的恋見。他坦白反對撥割任何款項以

設釷第三委員會提議設臨之啉設委員會。

四六．他夥錫將各方所提lik]於蘇維埃祉會主義

共和國聯盟餜未將扭留在蘚聯境內之戟孚俘虜造送

囘國，又未解秤共下落之控訴一項目列入大會哉事

日君的目的完全在宜傅。他引憲窣第一百零七條，

證朋這個問題絕對在大會的權力範図以外。再者，他

又磬明蘇聯所扣留的礦爭俘席早經造送囘國，而請

求將本問題列入敵程的各國政府則未屈行它們在這

方面應盡的義務。
四七．在這莉情形之下，蘇聯代表提諳就此項

目所撥款項應一概取滄。
四八 ． Mr. FRIIS （丹麥）說明他與加全大及英 丶

聯王國代表同意，並稱他將投票贊成諮詢委員會的

建議。他同意該委員會的下列，一意見，卽因篙榮界心

與袞任戚的猖使，預料將設委員會依照大會就聯合
國消·家團體所通過的一般栽定，當刁｀難延請合格公

正與願為其工作的人士供其服務。
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四九．1'1r. BRENNAN（淡大利3b) 說，他亦將

靼訌？成諮詢委且令的建議。上次令函中他甘投漂
U1&J廿撥必要款項以向钅：研磚家亻；「給酬金，因~1也
們都是典U家，關於目前所討論的問題，他完全同
翥英料王國代表的；在兄。

:li.0. M iss WIITEVEEN （荷跺i)說她亦擬贊

叭趴詢委且令的建議。

:.li.一． Mr. AGHNIDES （行政砦預zr. n1頲諮詢

委且令主席）提醒法區i西及巴西1\·表，諮詢委且令對

於閱令國r1i聘J..11家的報酬阱」題行做過一個研究。第

一次研究(A/1312, 第三部份）子入印象底甚淺，他
• ";,(逸1道品詢委」耳璘否（｛i1明lj.傲一｛輝瓌。

:n.::.Mr. GANEM(i這i西）踏祕由長於一」UIi.

二會il·年度概算內增列HI件，就各類卫J：家所得酬金

提」i完｛fi之報告。這樣第五委且會才梅先對各f祠i

'.fi有充分認識而後再採取決培。他希睪朋他所提請

求斗戈入委且會報告dl.̂ J。

五三．主席說法臨西代表的請求應予照辦。

五四． Mr_ HALL（美利堅合衆國）因為沒有 A

支付他的提案，所以1也願將之撤[l!」；但亞他也刁、完

仝同在英聯王國代表的兄解。 • 

蘚聯提議以二十五票對四票否決，栗柚者四。

諮詢委且會劃扭三五， 000美元的建議 (A/

1686，第四段）以二十四惡對四煤通過 ，來檔者五。

一九五一會計年度摘銤(A/1312及Corr.1及

Add.l,A/C.5/445,A/C. 5/L.103,A/C. 
5/L.104）（二諮組完）

［項目三十九］＊

第－－狄

大會及其所届各妥 h令

五五． Mr_ MACHADq（巴西）設大會已否決第

五委只會併」於國際法委員會委員侮日生活汕貼所作

肆議。大會此項決議所椒款額超過第五委員會所建

議的款額一三，:li.00美元。他願惹知道祕占長將

知何彌補這琯額外我用。
五六． Mr. A1\1DERSEN（祕职處）說，提高國際

，缸委員會委員侮日生活津貼所儒的額外牝用一三，
五00美元可山預算共1也各，款節餘中彌補之。然而
因鈞原則上的理山，他希望有一銀同等數顧的追加

撥款，列在概算第一款項下。
五七． Mr. KOBUSHKO（苑維埃紕會主碳共和

閼盅）說第五委員合二語預算時所採決定是最後的
國決定。他亻泫知道在法拌上第．一6委員會是否有權就

＊菲大台諾程項目。
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大會f,'.]未通過的提議所引起的挫用核撥所術款項。

此項提跟非料大會通過之後是不能引起任何」甘政方
面的問題的。

五八．主席指出，第五委員會作成建議，大會
就此禎廷議作成最後決定。第五委員會僮審核概

算，而批算非經大會通過演體建議並決定撥曲」所挫
歆頊之後不能成篙撥款。

五」L. Mr. MACHADO（巴西）提到巴西代表團

一向贊助稻與國際法委員會委員毎日生活津貼三十

五美元的提議，並台投票贊成此項提議。然而現在

如果表決追加撥款以充每日生活津貼所孵款項，他

將投反對速，因鴛他反對大會所採取處甥此項問題

的程序。
六0. Mr. BRENNAN （裸大利亞）提蹴概算

第一款內大合在歐t州舉行第六屆會所儒的 4t用一，

七五0,000美元，應予減去，因為大合尙未就

此頊問題採取決議，所以第五委員會應扭絕斜撥款

頊允此項用途。
六一．主席指出，委員會業巳通遏諮詢委員會

臥此項間頲所提搬算(A/ 1644), 但並未通過上述款

項。
六二． Mr. MACHADO （巴西）認鳶癬聯代表

很有fl！山反對在大會尙未採受決議請求撥盟款項之

前將某莉撥款列入預獐內。

六三． Mr. ANDERSEN （秘惜誔）締說即處已

將第五委員會初頤通過的各項桐芻均子列入文件

A/C.5/445 及 A/C.5/445/Add.1 之內，目的只在

便利各代表的工作。大會知果決定不在歐拥垠行第

六屆會，則樅算總數中必定自動滅去一鍬第五委員

會尙此1Ji用途所保留之數目。

六四． Mr. POLLOCK （加今大）說這訌蘄

間題。第五委員會為了一時榴宜計，已與共通常所

探用的秤序非離。鑒於時IiU短促，他不擬反對將大會

尙未通過的決議案所儒經找的概芻列入一九五一年

之概算內。但這泯有一個諒解，卽這些概數只是暫
定的，假若大會不通過各有肌決議案，則各該概敗

亦將禕之廝去。他認為這種辦法很有危險性，在普

通偕形之下他必定反對這種籽序，但是目前情形特

殊，他刁淆蝌不同意，採取這莉辦法。 丶
六五． Mr. TURNER（ 委員會祕占）說大會就敵

秤所列各質體問題探取決議之後才會審査概算。＊

會如果否決某項第五委員會業予核撥經挫的提案，
則各該經找將加以適當的調啟。

六六． Mr. BRENNAN（溴大利亞）解釋說· ｛也請

將概算第一款減低一，七五0,000美元的提議
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不是秤序動議。他反對大會第六屆會在歐洲開會，所

以他要求第五委員會核減第一款之經挫。這樣，委

員會卽能表達其意見，提出各莉行政上與預算上的
到山，說明大會第六屆會驾什麼應在紐約開會。

六七 Mr. MACHADO （巴西）鳶渙大利亞提議

之案文不能提出審議，因爲第五委員會無權過問選

擇大會第六屆會集議地點問題。他請主席對這一郢
作裁定。第五委員會抵將其依照大會議享規則第一

百五十二條，所須提供的偕報轉達大合，則委員會

議程上卽不腮再有此項問題。

六八． Lord CROOK（英聯王國）認為委員會必

須首先決定委員會是否應通過一個將棪捒大會1h未

通過的提議所儒緤貲的概數一併包括在內的總預算

貓 ， 遠是您通過一項刁、將這些概數包括在內的淨預

算都。就他本人而言，他贊成第一莉辦法。

六」L. 主席說，各委員對於提出委員會的瓶算

加有任何增減的提議可於預算告二讀時提出。泱大

牙1]亞的提議便是屬於這一類，所以應予審瞄。

七0. Mr. MACHADO（巴西）請間瀕：5委員會
鈿果通過淡大利亞的提議，則大會怎能審査第六屆

會集議地點間題。他認爲澳大利亞提案中所述概算

應列入二茁時加以審議之各項概銤內。

七一． 主席指出，大會並不受第五委員會建敵

的束郎。
七二 ． Mr. CRISTOBAL （菲律賓）說前一天大

會已決定，無秕第五委員會的建議，將來也沒有任何

倩形能阻止大令刁沮再採取這莉決定。

七三． Mr. KOBUSHKQ（蘇維埃肚會主義共和

國聯盟）典巴西代表同念，他也認為演大利亞提議是

不能接受的。園於這方面，他指出當第五委員會審

在關於披利維亞議f倫比亞、祕魯提案之概算時，委

員會承懿間姐的竹體將山大會本身來決定。

七四. Mr. BRENNAN （演大利亞）撤「叫他的提

議。
七五． Miss WIITEVEEN （荷蘭）說， 大會雖就

問題的質瞪採取決定後 ， 第五委員會仍盤就宜行是

項決敵所儒款項作成建瞄。

七六．主席依據英聯王國代表的建議提議委員

會應通過一個總預算數，將各項提案如幾大會通過

所辦款項包括在內。

決定如議。

七七． Mr. KOBUSHKO（蒜維埃）社會主澁共和

國聯盟）提議，第一款所開下列兩筆款項應予取消：

一．戰爭俘階間題導設委員會的緇咒三0, 000
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美元；二 ． 實施聯合一致共策和平之決議案的程牝

一二，一·OO美元。

癖聯提議以二十五悪對四票否決，棄權者二。

第一款的撥款二，五三八，七五O美元以二十

五票對三票通過，栗權者五。

第.::.十款．

聯合國日內天f年事處

七八． Mr. KOBUSHKO（蘇維埃祉會主義共和

國聯湍）提議將第二十款的撥款減少四0,000美

元。，他的目的在將鴛難民事宜高級將員辦事處所撥

經挫取消。

癖聯提議以二十六栗對四悪否決，槀權者四。

第二十款的撥款四，三八三，六00美元以二

十八粟對零通過，栗權者I`

第＝十款甲 ．

扭民章宜高级專員冉事盆

七九． Mr. KOBUSHKO（蘇維埃社會主義共和

國聯盟）提議，就該款所撥經我應全部取消。

滁聯提議以二十六1四對四燕否決，葉權者六。

第二十敕甲的撥款二五四， 000美元以二十

六踞對四票通過，嶧畔。

第.::::.-t.li a-.. 

正式紀鉲

八0. Mr. KOBUSHKO （蘇維埃f輯會主義共和
國聯盟）提議，第二十五款經戥總數中應將搭充聨合

國巴爾幹問題特別委員會， 嚙令國翎蚪統一陵善後

事宜委員會、難民邛．宜高級將員辮溺誔 ， 聯合國駐牙I]

比亞湃員辦事處 ｀ 戰爭俘扇問題專設委員會以及聯

合國巴劾斯坦問題和解委員會報告害印刷戥之敞額

減去。
蘇聯提案以二十八票對四慕否決，栗権者三。

第二十五敕的撥款八八三， 000美元以二十

九悪對零通遏，乘柚者四。
第二十六款．

出版扮

第二十六敖的撥款九六二， 000美元銍全體

一致通過。
八一 ． Miss WIITBVEEN（荷蘭）說她於若干項、

問題付表決時栗權，因爲委員會依照共以前历通過

的決定，所表決的是總預算數。

雜項找入估計

八二 ． 、 主席提議， 委員會應通過文件 A/C . 5/
445/Add.1 所菽雜項收入估計。

雜項收入佔計數共六，五O四， 000美元通
過。



第二百八十三次令議

一九五一合計年反揸款決祆帯年索

八三．主席提議通沿諮詢委員令所提決議案草

埃和修正之第二段及該tt案第三、第四兩段(A/1312

and Corr. 1, Ff.t 3!f.一。）

決定加議。

,1於臨 ll,}'及非含＇斤用之決弒索年索

八四． ．：｝；席提議，委且令應通過諮詢委員會所

提決訊粱 ．「梁 (A/1312, Ff」鎳二）以及秘茜長，科i於

}L加启R案A凜I殂］補1JU若干項規定之提敵（A/C.5/
L. l 04) 

八:fi.. 1'1r. KOBUSHKO（恭維埃肚令主漩共和

FMii盟）說，棻於jgj聯代表團t·「就決議案草案及祕

＼＇｝長的提議所涉及的問題衣示I文對，他將於主席所

說的提泳，f七表決時栗權。
＂和詢委且會的決議案1,`一一案及祕占此的提議均5炎

通過。
問衿圍科仝之決祅索早索

八六·主席t齿義通過諮詢委且令所提決跟案草

案 (A/1312, Ff-t錄三）及秘由誔請於是項決哉案草

案中補1JU若F項蛻定之提議(A/C.5/L.103) 。

諮詢委且令的決培案1,t案以及秘非長的提議均

獲通過。
八七． Mr. FOURIE （南非聯邦）報告員說，委

且令力8第二六九次令培阯］於iii給律貼及休假制度所

通過之決議案2Ji有若干文字方面的改動，以便宜行

委且會對於職且中領受受扶孑~A津貼及教育津貼者

之子女年節所加限制之決議。他要求委員會授桃對

案文作任何必要的瓦動。

決定如漵。

翦設政治委員會就議程項目二十(a)所提決議
案草案涉及的財政Ih]題

八八．主席說湃設政治委員會方才通過一項關

於耶路撤冶甌國際政權及保讓神狸虛所問題之決議

234 一九五O年十二月十四日

案草案 (A/AC. 38 / L. 71), 他又宜諝祕書長編製之

概算。
八九． Lord CROOK（英聯王國）提議是項概算

應子通過，無須經過正常手組。
九0. Mr. KOBUSHKO（蘇維埃肚會主義共和

國聯盟）指出委員會委員尙未收到關於這個問題的

任何文件。他提議委員會應遽照通常程序，將是項

間題交山諮詢委員會審議。然後委員會才能在對事

Ti有充分的認識之後採取決蹣。

九一． Mr. KAHANY（以色列）及 Miss WITTE

VEEN （荷函）贊助蘇聯的提議。

九二． Lord CROOK（英聯王國）撤囘他的提議。

蟒聯提議通溫。

聯合國職員服務條例：祕書長報告書 (A/
1360) 

［項目四十二］＊

九三．主席說委員會尙須決定職員服務條例問

題。委員會期然沒有時間牂細審議這個問題，但應

通過決讖案草案，將此項問題延至以核審敵。所以

他提出決議案草案如下：

＇，大會

，＇鑒於修改一九五一年聯合國新給津貼休假

制度勢將引起各種行政問題，

＇（決議關於職員服務條例問題延至大會第六

屆會再行審敵。＂
九四． Miss WITTEVEEN （荷腦）提議於決議

案草案內另列一段，說明在此期間諮詢委員會應審

在祕古長就此問題提出之建議並向大會第六屆會具

報。
九五．主席接受荷函代表提出之修正案。

修正後之主席提議通過。
午俊六時二十分歆會。

＊指大會議程項目。

第二百八十三次（閉冪）會議

一九五O年十＝n+四日!1..期四午砝三時紐均成功湖

主席： The Maharaja Jam Saheb of NAWANAGAR （印皮）

菲設政治委員會就議程項目二十(a)所提決議
案草案(A/C.5/446)涉及的財政閩頲

一．主席，；li大家注它祕讲長就溥設政治委員會
Bi)於建立耶路撮冷區國際政桃及保誰胂蝴鋌所問題
之決函案1「案 (A/1724) 所涉的財政問頲所提之報

告茜(A/C. 5/446) 。

A/C. 5/SR .283 

.::.Mr. AGHINDES （行政竪預算問題諮詢委

員會主席）以口頭提出諮詢委員會的報告苗。

三．諮詢委員會由祕杏長報告書內獲悉＊會就
向共所擬新設機稿人員支付之莓日生活津貼所通
過的原則（決議案二三一（三） ）已獲倉搶，甚為f俞

1 ·; , 




